

Hay 2994 predios sin equipo de medición de agua en el Distrito



Hasta el barrio El Recreo llegó un grupo de funcionarios de la empresa Aguas de Barrancabermeja para verificar el buen funcionamiento de los medidores.

“Básicamente nos encontramos con medidores obsoletos, con derivaciones que afectan la prestación del servicio, donde encontramos casos de defraudación de fluidos, predios que están con uso residencial y son de uso comercial,

una serie de situaciones que nos vienen afectando la prestación del servicio y también las finanzas de la empresa”, Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente general de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

Estas acciones se estarán realizando en diferentes sectores del distrito, teniendo en cuenta que, durante el último período de facturación, fueron identificados 2994 predios sin equipo de medida, lo que afecta la normal prestación del servicio de agua.

“La invitación que les hacemos más que entrar a ser restrictivo o sancionatorio, es a que normalicen su servicio de agua, nosotros los vamos a notificar, vamos a estar en revisión de campo de manera constante en todo el distrito, y de esa manera les estaremos comunicando a los usuarios. Es importante recordar que nosotros tenemos un programa bastante atractivo, para que puedan adquirir su micromedidor sin cuota inicial y pagándolo solo por 98.700 pesos, financiado hasta por 6 meses”, Carlos Arturo Vásquez Aldana.